



## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Los gremios de carga del país acá reunidos agradecen infinitamente a todas las bases camioneras por su participación y apoyo a las diferentes actividades y causas sociales que llevaron al Gobierno Nacional a retirar el Proyecto de Reforma conocido como “Ley de solidaridad Sostenible” por mandato y objetivo social del pueblo colombiano. Por lo que extendemos un lazo de afinidad con todas las expresiones sociales del país.

En atención a ello comunicamos a todo el país: que el camionerismo nacional declarado en **ASAMBLEA PERMANENTE**, continuara con su labor diaria de abastecimiento, de llevar los bienes y mercancías de forma segura y con compromiso de nación, como respuesta de apoyo a todos los actores socioeconómicos que dejan el alma en medio de la crisis pandémica que vivimos.

Aun así, y ante nuestros problemas de sector, fijamos y acordamos continuar con un trabajo serio, de cara a enfrentar las dificultades que son transversales a nuestra actividad para que la sociedad colombiana las conozca y nos acompañe en la solución definitiva de los mismos, fijando pautas claras y de respeto en el cumplimiento de ellas por quienes hoy lideran en lo público al país.

En mérito de ello, exhortamos a la Señora Ministra de Transporte para que tome las decisiones administrativas en favor de las bases camioneras, que se le han solicitado insistentemente, sin dilaciones y que lleguen a una realidad.

Así mismo, estamos atentos a las peticiones de la ciudadanía y en alerta a los proyectos de ley futuros que el Gobierno pretenda presentar, y que si en dado caso afectan al sector, nos pronunciaremos y actuaremos en unidad por la defensa de nuestros derechos.

